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Mot de bienvenue de la Présidente du club d’ESCHAU 

Madame Véronique SERY 

Madame Véronique SERY accueille les représentants du basket 

départemental en leur souhaitant la bienvenue. Elle se dit honorée de pouvoir 

accueillir, pour la deuxième fois d’affiliée, l’Assemblée Générale dans cette salle 

et remercie le Comité Départemental d’en avoir confié l’organisation à son club. 

Elle présente son association, et remercie plus particulièrement toutes les 

personnes qui se sont mobilisées afin de proposer le meilleur accueil possible, 

avant de souhaiter à toutes et à tous de délibérer dans la sérénité. 

Validation du quorum par la Commission de surveillance 

des Opérations Electorales 

Conformément aux dispositions statutaires, l’Assemblée Générale Ordinaire, 

pour délibérer valablement, doit être composée de membres représentant au 

moins la moitié de la totalité des voix dont dispose l’ensemble des groupements 

sportifs, membres et licenciés individuels actifs. 

 

Rappel des chiffres de l’AG : 

 

• Les membres représentent :  15 296 voix 

• Avec une présence de :  13 589 voix 

• Le quorum exigible :       7 649 voix  

Le quorum étant atteint, l’Assemblée Générale Ordinaire peut délibérer 

valablement. 

 

 

Assemblée Générale  

  HEBDO BUREAU DIRECTEUR 

Procès-Verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire   

du 24 juin 2023 – Eschau 
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Ouverture de l’Assemblée par le Président  

Denis OEHLER 

Madame Véronique SERY - Présidente du Club D’ESCHAU  

Madame Irène WEISS : Conseillère Régionale et représentant Monsieur Franck 

LEROY Président du Conseil Régional  

Monsieur Frédéric BIERRY Président de la Collectivité Européenne d’Alsace  

Monsieur Yves SUBLON Maire d’ESCHAU et Conseiller Départemental   

Monsieur François SCHMITT - Inspecteur Jeunesse et Sport Direction 

Régional   

Monsieur Jean-Pierre HUNKLER Premier Vice-Président de la Fédération 

Française de Basket-Ball et Trésorier Général  

Monsieur Thierry BILICHTIN – Secrétaire Général de la Ligue du Grand EST 

de Basket-Ball, représentant Monsieur René KIRSCH Président de la Ligue 

Absent et excusé  

Monsieur Yves Hermann Président du CDOS excusé car pris par les actions 

de la journée Olympique,  

 

Chères Présidentes,  

Chers Présidents,  

Chers Elus(es)  

Mesdames et Messieurs,  

Bonjour à toutes et à tous et bienvenue à notre Assemblée Générale.  

Merci Madame la Présidente Véronique Sery d’avoir à nouveau accepté 

d’organiser cette AG dans cette salle, et surtout dans l’urgence de nos 

recherches, puisque aucun autre club n’avait postulé pour diverses raisons que 

je peux comprendre. On est en fin de saison et il est très difficile de mobiliser 

encore nos bénévoles qui souhaitent s’adonner à d’autres plaisir que le basket 

quand il fait beau en Alsace.  

Trouver des salles nous est de plus en plus difficile même pour organiser des 

finales jeunes ou seniors. Pour mémoire nous avons failli prendre la décision 

d’annuler toutes finales fautes de salles.  

J’espère qu’il n’en sera pas de même la saison prochaine et que nous aurons 

pléthore de candidatures.   
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Il en va de même pour nos Comité Directeur que nous souhaiterions 

poursuivre dans les Clubs, car il est important pour nous Comité de venir vers 

vous pour ces rendez-vous afin d’être à votre contact et au plus près de vos 

clubs.  

C’est aussi un engagement que nous avions pris envers vous au cours de la 

construction du Basket Center car votre crainte était que tout se passe là-bas. 

Eh bien non, on respecte votre souhait et nous vous fixons déjà rendez-vous 

pour nos réunions de secteurs et nos CODIR à venir.  

En ce qui concerne l’AG de l’année prochaine ne connaissant pas encore sous 

quelle forme nous l’organiserons au regard des nouveaux statuts que vous avez 

adopté en AG Extraordinaire, mais nous reviendrons très vite vers vous pour 

un appel à candidature.  

Parlons maintenant de cette saison 2022-2023, et permettez-moi d’en parler 

d’un point de vue de Président, je laisserai à Eric notre Secrétaire Général le 

plaisir de vous faire son exposé traditionnel et de nous accorder les surprises 

de ses discours.   

Il est vrai que pour des raisons personnelles et aussi pour des questions de 

temps je n’ai pu me rendre disponibles comme je le faisais les années 

précédentes. J’ai néanmoins grâces à mes collaborateurs élus et salariés pu avoir 

de nombreux retour sur le déroulement des rencontres dans le 67.  

Au regard du nombre important de dossiers de discipline je ne pense pas que 

nous pouvons parler d’une année exemplaire dans la lutte contre les incivilités 

et à ce sujet j’ai demandé à Gilles LIX de bien vouloir prendre la direction de ce 

groupe de travail qui avait été souhaité dans le cadre de notre enquête auprès 

des clubs.  

Par contre il en conviendra que nous avons pu assister à de très belles finales 

de notre célèbre Coupe du Crédit Mutuel et j’en remercie encore Christian 

Breysach et toute son équipe pour le dévouement à cette cause qui devient de 

plus en plus difficile de maintenir au regard des diminutions de crédits alloués, 

mais je sais que Christian fait tout pour la maintenir. Nous allons apporter 

quelques modifications sur les règles de participations qui vous seront données 

au cours de l’AG qui se tiendra le 29 juin à OSTHOUSE.  

Il faut aussi retenir le retour de nos finales jeunes qui ont été largement 

plébiscité par les clubs, mais aussi par les membres de la Commission Jeunes, 

mais surtout par Christelle et Laurence. Je n’étais pas franchement pour au 

regard de ce que j’avais pu vivre par le passé, mais bon je me suis laissé 

convaincre. Je suis très content de ce que j’ai pu vivre au cours des ½ finales et 

des finales, donc je peux vous annoncer que nous les remettrons en place la 

saison prochaine, il nous reste encore à définir à quelle catégorie nous 

arrêterons, U17, U18, U20 ?  

Pour les finales seniors là aussi nous avons vécu de belles finales, bien accroché 

sur le plan sportif puisque dans les finales de pré-Région, nous avons assistés à 

une prolongation et une finale à deux points. Il reste un sujet de discussion à 

revoir avec la Ligue quant au nombre de montés car comme le disait Alain dans 
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son courrier à la Ligue le 67 manque de place dans une complétion Régionale 

tant convoitée dans notre département. Je vais dire tout haut ce que certains 

d’entre vous pensent tout bas et qu’ils n’oseront pas exprimer aujourd’hui, 

pourquoi n’avons-nous pas comme le foot la possibilité de faire une compétition 

pour un titre dans le secteur Alsace et dans un second temps allez chercher un 

titre dans le Grand Est… C’est avant tout un titre pour sauver notre identité 

Alsacienne.  

En ce qui concerne le nombre de licenciés dans nos 92 clubs, nous sommes 

aujourd’hui à 15 356 dont ………. et avec les OBE à plus de 16 500. Je sais que 

dans certain club il est impossible de faire mieux car les salles et les créneaux ne 

sont pas extensibles et que nous manquons aussi de plus en plus de bénévoles 

et surtout d’encadrants pour nos équipes.  

Même si le nombre de candidats à la formation des BF et aussi des arbitres est 

en forte augmentation, il nous faut quand même aller vers une réflexion sur le 

fond de savoir comment attirer et surtout fidéliser nos graines de basketteur. 

Relevé le niveau de compétition, chercher encore plus à rendre la compétition 

plus attractive selon les niveaux, encourager les communes et les communautés 

de communes à développer des terrains de basket dans des salles ou des terrains 

extérieurs pour développer la pratique du 3x3 surtout dans l’après Paris 2024. 

Là aussi tout un sujet de réflexion et d’accompagnement que mon équipe et moi-

même sommes prêt pour vous accompagner dans vos démarches.  

Deuxième édition de la Fête du Mini-basket au Racing, qui a été un véritable 

succès avec des terrains à la bonne taille puisque nous avions beaucoup plus de 

place. Mais attention à la saison prochaine, il nous faudra sûrement trouver une 

solution de repli au regard des travaux qui seront lancé cet été au Racing.   

Nous sommes preneurs de toutes idées mais le plus important et qu’elles 

soient le moins coûteuses possible pour le Comité.  

Nous étudions aussi la reconduction d’un Open Plus de 3x3, avec Patricia la 

présidente de la Commission 3x3 nous avons là aussi quelques idées et pas 

forcément à Strasbourg, mais il ne faudra surtout que nous perdions de l’argent 

comme vous l’expliquera plus tard le trésorier.  

Il me reste à parler du vivre-ensemble avec le lancement dans certain club 

d’une forme de Baskin ou plus exactement le basket inclusif qui vient de 

démarrer dans certain club comme la JSK et Molsheim, mais je dois en oublier. 

Le basket Santé le thème favori de notre ami Claude WEBER qui désespère 

toujours de ne pas être entendu et que cette activité ne soit pas plus développée 

sur notre territoire.  

J’ai commencé des tractations avec une Groupement Immobilier du 

Département pour développer l’activité basket santé, loisir, 3x3, OBE etc dans 

les quartiers du groupement 21000 logements, plus de 50000 habitants, j’espère 

qu’il y aura de quoi faire et nous vous associerons vous les clubs pour nous 

accompagner dans ce développement.  
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Je ne vais pas m’étendre plus longtemps puisque nous avons notre 

traditionnelle petite rétrospective, animé cette année par Doriane, Marie et 

Ambre nos apprenties,   

En ce qui concerne l’évolution du Basket Center, il fera l’objet d’un sujet 

évoqué au cours de cette AG par Arnaud le Directeur  

Une information importante est que nous n’avons pas eu pour le moment 

l’autorisation des banques pour la création de la SAS ESS que vous nous aviez 

demandé l’an dernier, mais nous y travaillons et je pense qu’il y aura encore un 

peu de travail et j’espère qu’à la prochaine AG nous aurons de bonnes nouvelles 

à vous annoncer.  

Il me faut maintenant conclure cette première partie, j’espère que notre maître 

du temps arrivera à gérer la suite d notre AG au niveau du timing,   

Je vous souhaite à toutes et à tous une bonne assemblée générale.  

 

Approbation du PV de l’AGO du 24 juin 2022 à Eschau 

Le PV est approuvé à l’unanimité. 

 

Rapport moral du Secrétaire Général  

Eric KOBLER 

Le rapport moral du Secrétaire Général pour la saison 2022/2023 : 
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Approbation du rapport moral du Secrétaire Général  

Eric KOBLER 

Il est proposé à l’Assemblée d’approuver le rapport moral du Secrétaire 

Général : 

Le vote est le suivant :  

- 13 589 voix pour  

-          0 voix contre 

Il est adopté à l’unanimité. 

Rétrospective de la saison 2022-2023 

Une rétrospective de la saison sous forme de montage vidéo est présentée 

aux participants. 
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Point Basket Center 

Présentation développement  
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Evènements marquants de 2022-2023 
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Evolution du chiffre d’affaires 
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Arnaud RIETSCH a également mentionné l’agenda de l’été du Basket 

Center : 

- Tournoi Féminin 3x3 « Retourne le Game » : 25 juin 2022 

- Le Camp Multi activités 2e édition : 10 au 14 juillet 2022 

- Le Camp L&W : 17 au 21 juillet 2022 

- Le Camp UPSILON : 17 au 21 juillet 2022 
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Point 3x3 

Arnaud HINSCHBERGER présente les activations 3x3 lors de la saison 

2022-2023 :  
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Présentation des comptes par le Trésorier  

Gilles LIX 

Le Trésorier du Comité de Basket-ball présente et commente les chiffres 

du compte de résultats et le bilan de la saison écoulée.  
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Rapport du commissaire aux comptes  

Monsieur Daniel NOEL du cabinet CBP audit et Associés n’est pas en mesure 

de certifier à ce jour l’exactitude des données présentées puisque le rapport du 

Commissaire aux Comptes est en cours de finalisation.  

Approbation des comptes 

 

 

Approbation du report par l’AGO 

 

 

 

 

 

 

Le vote définitif sera organisé en distanciel au courant de la semaine du 10 au 

14 juillet 2023. 
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Présentation du budget 2022/2023 

Le Trésorier Gilles LIX présente et décrit les chiffres présentés :  
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Interventions des clubs  

Monsieur Thierry MAETZ, Président du club de Griesheim P/Molsheim, a 

souhaité prendre la parole devant les membres présents afin d’interpeler les 

personnalités et le Président Denis OEHLER sur deux questions :  

• une information qu’il a obtenu en sa qualité d’expert-comptable 

concernant une convocation à une audience le 05 juillet 2023 en vue 

d’une éventuelle liquidation judiciaire du Comité Départemental de 

Basketball du Bas-Rhin. 

• la connaissance par la Fédération concernant l’information mentionnée 

ci-dessus. 

M. OEHLER prend la parole pour démentir fermement ces informations. Les 

allégations concernant une audience le 5 juillet et l’éventuelle liquidation 

judiciaire du Comité sont fausses. 

Il n’est pas contesté que les circonstances de l’ouverture du Basket Center 

dans le contexte de la crise COVID ont engendré des difficultés qui ont été 

toutefois anticipées en lien avec les Avocats et la FFBB.  

Tenu par une obligation de confidentialité, il ne peut en communiquer 

davantage, mais il est rappelé que les Présidents de clubs peuvent le contacter 

- comme certains l’ont déjà fait – pour répondre à leurs éventuelles 

interrogations, notamment suite au webinaire organisé par le Comité organisé 

le 31 mai dernier pour présenter les dispositions financières. 

M. HUNCKLER confirme que la Fédération est informée de la situation et 

qu’elle suit de très près ce dossier.  

Mme RINGEISEN Josiane, Présidente du club de Kogenheim/Sermersheim 

questionne le Président à propos de la non-communication au regard des 

procédures entreprises depuis plusieurs mois 

M. OEHLER précise qu’il est tenu par la confidentialité prévue par la loi, 

confidentialité dont la violation donne lieu à poursuites et sanctions.  

Un membre de l’assistance s’est adressé directement à Monsieur Jean-Pierre 

HUNCKLER, Vice-Président et Trésorier Général de la FFBB, dans le but de 

savoir si la FFBB pouvait assurer que les clubs bas-rhinois puissent jouer encore 

dans 3 ou 5 ans.  

M. HUNCKLER précise que l’attention de la Fédération sur ce dossier est 

portée prioritairement sur les clubs et les licenciés afin qu’ils puissent 

poursuivre le Basket dans le Bas-Rhin. Il répond que les clubs pourront encore 

jouer au basket dans 5 ans.   
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Adoption du budget prévisionnel 

A la suite de la présentation du budget prévisionnel par le Trésorier, Gilles LIX, 

le Secrétaire Général, Eric KOBLER a procédé à un vote sur le fait de voter 

l’adoption du budget prévisionnel 2023/2024 lors de cette Assemblée Générale 

Ordinaire. 

De manière préalable, la majorité des clubs (7 691 voix pour) ont adopté le 

principe d’une adoption lors de cette réunion plutôt que lors d’une Assemblée 

Générale Extraordinaire. 

A la suite du suffrage exprimé, il est proposé à l’Assemblée d’adopter le 

budget prévisionnel 2023/2024. 

Le vote est le suivant : 

-         7 586 voix pour  

-         2 095 voix contre,  

-         2 060 voix d’abstentions  

L’approbation se fait la majorité. 

Remise des récompenses : distinctions 2022-2023 

Sont récompensés pour la saison 2022/2023 :  

 

Lettre de félicitation FFBB :  

▪ IDRISSI Mohamed 

▪ IRION Jérôme 

▪ MAYEUR Aline 

▪ MAYEUR Renaud 

▪ MEYER Amandine 

▪ SCHNEEBERGER 

Théo 

▪ SERGHINI Hicham 

▪ SOULIER-

BECKRICH Coralie 

▪ TUNA Zülce 

▪ VERCHERE Anicee 

▪ WOLFFER Elodie 

 

Médaille de bronze CD67 :  

▪ BLESSIG Laurence 

▪ DANIEL Raphael 

▪ ECKLE Christelle 

▪ JOERGER Julie 

▪ KEISER Laura 

▪ MORGENROTH 

Régine 

▪ REEB Anne 

▪ SCHEFFKNECHT 

Marie 

▪ SCHEIDHAUER 

Michel 

Médaille d’argent CD67 :  

▪ GEISTEL Anne 

▪ HUCK Christelle 

▪ MALEVERGNE Maxence 

▪ SANCAR Cem 

▪ WARTHMANN Fabien 
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Médaille d’or CD67 :  

▪ HELDT Anne 

▪ KLEIN Mickael 

▪ KOLB Viviane Chantal 

 

Médaille de bronze FFBB :  

▪ ADAMSKI Stéphanie 

▪ ECKLE  Michel 

▪ FLEISCHHAUER William 

▪ GUNNEL Richard 

▪ HAPPLE Christelle 

▪ REYMANN Serge 

 

 

 

 

Championnes du Bas-Rhin 2022/2023 : 

▪ Pré-régionale 

 Holtzheim 1 

▪ Départementale 2 

 Duttlenheim 2 

▪ Départementale 3 

 Schirrhein 3 

▪ Départementale 4 

 Mundolsheim 1 

 

 

Champion du Bas-Rhin 2022/2023 : 

▪ Pré-régionale 

 Schiltigheim US 1 

▪ Départementale 2 

 Geispolsheim 3 

▪ Départementale 3 

 Epfig 1 

▪ Départementale 4 

 Strasbourg Electricité AS 3 

▪ Départementale 5 

 Racing Club de Strasbourg 1 
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Allocutions des personnalités 

Les personnalités présentes à l’AG ont pu faire une allocution aux clubs présents. 

Les personnalités présentes :  

- Thierry BILICHTIN, Secrétaire Général Ligue du Grand-Est de Basket-Ball 

- Jean-Pierre HUNCKLER, Vice-Président et Trésorier Général de la FFBB 

- Yves SUBLON, Maire de la Commune d’Eschau 

- Jean-Philippe MAURER, Vice-Président de la Collectivité Européenne d’Alsace 

 

Désignation des délégués à l’AG Elective de la FFBB  

Ont été proposés aux clubs les délégués suivants pour l’AG de la FFBB qui aura 

lieu le 14 octobre 2023 au Puy-Du-Fou :  

Denis OEHLER, Alain KLEIN, Yann MONTAGNE, Eric KOBLER, 

Gilles LIX (suppléant) 

 

Cette proposition est approuvée à l’unanimité.  

 

Clôture de l’Assemblée par le Président 

Denis OEHLER 

D’habitude le discours de clôture annonce des points sur lesquels le Comité 

prévoit de développer des pratiques ou des événements à venir.  

Je ne vais pas y déroger faute de temps, mais je tiens toutefois à mettre dans la 

ligne de mire ou dans l’axe du panier pour marquer des points, ces quelques 

éléments :  

Toute l’équipe de salariés, Service Civiques, apprentis, stagiaires et élus se 

donnent à fond pour faire avancer notre sport et je leur adresse mes plus 

sincères remerciements.   

Nous savons que nous pouvons compter sur vous, pour nous accompagner dans 

le développement du basket sur notre territoire.  

Nous allons maintenant passer au vote concernant le point en AGE, je tiens 

encore une fois à remercier toutes les personnalités et vous tous pour votre 

présence ce soir.  
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Pour conclure :  

Il ne me reste plus qu’à vous souhaiter de très bonnes vacances et au plaisir de 

vous revoir la saison prochaine.  

 

Le Secrétaire Général,      Le Président,  

Eric KOBLER             Denis OEHLER 

 

 

 

 


